

令和2年度 11月号



横浜市立今宿小学校

<今宿小学校学校教育目標>

☆☆育てたい「いまじゅくの子」☆☆

- い ○いきいきとした心と体をつくる子（体）
- ま ○学びをいかそうとする子（知）
- じ ○自分とみんなを大切にする子（徳）
- ゆ ○ゆめをもち人の役に立とうとする子（公）
- く ○くらしをよりよくしようとし世界に目を向ける子（開）



今宿小学校
WEB ページへ

充実の秋

副校長 三ヶ月 章

10月は校外での活動がたくさんありました。

9月30日、10月1日には5年生が御殿場宿泊体験学習に行きました。今年のスローガンは「ふじさんあつもり」でした。寒沢の源流探索や富士山の溶岩滑り、石のペンダントづくり等の中で、子どもたちは班の友だちと協力して活動しようとしていました。到着式では、保護者のおかげで体験学習に行くことができたという思いをもつことができました。めあてを振り返り、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



10月12日、13日には6年生が日光へ修学旅行に行きました。5年生と同様に、新型コロナウイルス感染対策を徹底しての旅行となりました。天気が心配されましたが、秋晴れの中で活動することができました。今年のスローガンは「自然を感じ、文化を学ぼう～仲間と協力して、友情を深めよう～」でした。華厳の滝の見学やふくべ細工、日光東照宮の見学をしました。日光東照宮では児童一人ひとりが事前に調べたことをもとに、見どころをガイドするなど、主体的な活動をしていました。最高学年らしくマナーを守って協力して活動することができました。戻ってきてからも、「楽しかった」「もっと泊まりたかった」という声がたくさんありました。

10月20日は授業参観が行われました。17日土曜日が順延となり平日の開催でしたが、皆様のご協力により混乱もなく実施することができました。今年度はペア学年による入れ替え制でしたが、どの学年も短距離走と表現に取り組みました。限られた条件の中、教職員は練習の方法を工夫し、子どもたちもめあてに向かって取り組んで、本番を迎えました。

終わった後の振り返りでは、力を出し切って楽しかったという声が聞こえてきました。短いながらも充実した授業参観になりました。ご家庭でも励ましやねぎらいの言葉をかけていただき、ありがとうございました。



その他の学年も、2年生はズーラシアに行き、動物を観たりグループ活動をしたりしていました。1年生は今宿東公園へ行き、秋探しをしました。どの学年もそれぞれめあてをもって活動しました。コロナ禍の中、こうした活動が実現できたのも地域や保護者の皆様の感染予防対策へのご協力の賜物であると存じます。今後とも、学校とともに児童へのサポートをよろしくお願い申し上げます。